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Anwesenheit: 

Anwesenheitsliste ist angehängt 

Die SSV-Stizung ist mit 19 von 56 Deligierten und Schülersprechern nicht beschlussfähig. 

Projektvorschläge für die SSV 2021/22 

Schulübergreifendes Sportturnier 

- Es wird ein Organisationsteam gebildet, dass die Idee weiter ausarbeitet 

o Aufgaben bis zur nächsten Sitzung sind: 

▪ Schulen anfragen, ob sie Interesse haben teilzunehmen 

▪ Mögliche Veranstaltungsorte zu suchen 

▪ Passenden Termin für möglichst viele Schulen finden 

▪ Altersklassen einteilen 

▪ Sportart(en) auswählen 

Rosenaktion 

➔ Da die Organisation zu kurzfristig und nicht lohnenswert erscheint wird dieses Projekt dieses 

Jahr nicht weiterverfolgt 

Arbeitsgruppe Nachhaltigkeit 

- Soll sich zu Projekten rund um Nachhaltigkeit an den Schulen Austauschen 

o Evt. Können einige der lokalen Projekte auch anderen Schulen übernommen werden 

- Organisation von Projekttagen an den einzelnen Schulen oder auch Schulübergreifend 

- Ziel ist es mehr Aufmerksamkeit für das Thema zu schaffen und Nachhaltigkeit in den 

Schulalltag zu integrieren 

Arbeitsgruppe Antirassismus, Prävention von Diskriminierung, LGBTQ+ 

- Die Arbeitsgruppe soll sich zu den lokalen Projekten an den Schulen austauschen und 

darüber hinaus Schulübergreifende Projekte zum Themenfeld initiieren 

- Ziel ist es (gerade die jüngeren Schüler) über diese Themen aufzuklären und zu sensibilisieren 

Probleme an Schulen 

Digitaler Vertretungsplan 

- An einigen Schulen gibt es noch immer keinen digitalen Vertretungsplan 

- Schüler kommen evtl. unnötig in die Schule, weil ihre Stunden ausfallen 

- Geld für die entsprechende Software wird nicht bereitgestellt 

➔ Die SSV kann die Situation an den einzelnen Schulen eigentlich nicht ändern 



➔ Zu Digitalen Stunden- /Vertretungsplänen gibt es auch OpenSource-Projekte, die kostenlos 

sind 

Datenschutz bei Edulu 

- Es wurde bereits versucht direkt mit den Edulu-Koordinatoren Kontakt aufzunehmen, das 

Problem wurde jedoch nicht erst genommen 

- Das Problem soll schriftlich ausgearbeitet werden und anschließend dem 

Datenschutzbeauftragten/ der Stadtverwaltung geschildert werden 

Nächstes Treffen 

- Umfrage in der Whatsapp-Gruppe zum Termin Ende Januar/Anfang Februar 

 


